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16.5.2021 Bronzemedaille  für ÖRHÖV/TGUS – Junioren Team 

May 16, 2021 bronze medal for ÖRHÖV / TGUS - junior team 

 

2017 holte das ÖRHÖV/TGUS Eliteteam beim 8.Teamweltcup in Salzburg die erste Bronzemedaille in 

einem internationalen Teambewerb. 2021 zogen nun die ÖRHÖV/TGUS Juniorinnen gleich, holten 

nach 30 Jahren Aufbauarbeit ( Hans Pichler, Rhönrad Trainingsbeginn 1991 in Salzburg in der Union 

Landesturnhalle), die erste eine Bronzemedaille in einem Teambewerb der Junioren auf Teamwelt-

cupbasis, hinter Deutschland und Israel, die Schweiz auf Rang 4. Es ist die 6 Team Medaille nach ( 2006 

Silber und Bronze-Allstarteam-Elite-Cornelia Kanzi in Flensburg und Trappenkamp,  2008 2x Silber 

durch Vincent Klimo Elite-Allstarteam beim Teamweltcup Wolfstein und Ramstein, 2017 beim 

8.Teamweltcup in Salzburg mit dem Eliteteam Austria mit Veronika Brunnauer, Ingrid Vukusic,  

Alexander Müller und Vincent Klimo und die erste Team-Medaille für ein österreichisches Junioren-

team bestehend aus  Julia Kurz (Gaissau), Emelie und Selina Memeti (Sbg ), Lara Galvan (Elsbethen ) . 

In 2017, the ÖRHÖV / TGUS elite team won the first bronze medal in an international team competition at the 8th Team 

World Cup in Salzburg. In 2021 the ÖRHÖV / TGUS juniors drew level, after 30 years of development work (Hans Pichler, 

start of the gymnastics wheel training in 1991 in Salzburg in the Union Landesturnhalle), the first won a bronze medal in a 

team competition of the juniors on a team world cup basis, behind Germany and Israel Switzerland on rank 4. It is the 6 

team medal after (2006 silver and bronze Allstarteam-Elite-Cornelia Kanzi in Flensburg and Trappenkamp, 2008 2x silver by 

Vincent Klimo Elite-Allstarteam at the Team World Cup Wolfstein and Ramstein, 2017 at the 8th Team World Cup in 

Salzburg with the elite team Austria with Veronika Brunnauer, Ingrid Vukusic, Alexander Müller and Vincent Klimo and the 

first team medal for an Austrian junior team consisting of Julia Kurz (Gaissau), Emelie and Selina Memeti (Sbg), Lara Galvan 

(Elsbethen) . 

2018 fanden die 13.Weltmeisterschaften Rhönradturnen in Magglingen, dem Schweizer Olympia-

zentrum über dem Bieler See statt. Der IRV (internationale Rhönradturnverband mit Sitz in Bern ) 

beschloss, in Zukunft den Teamweltcup als IRV Team Trophy für die Junioren + Elite auszurichten. Das 

Junior -Team Austria (Alter bis 18 Jahre) qualifizierte sich bei dieser WM 2018 für die heurigen IRV-

Team Trophy.  

In 2018 the 13th World Gymnastics Championships took place in Magglingen, the Swiss Olympic Center above Lake Biel. The 

IRV (international wheel gymnastics association based in Bern) decided to organize the team world cup as an IRV team 

trophy for the juniors + elite in the future. The Junior Team Austria (age up to 18 years) qualified for this year's IRV-Team 

Trophy at this 2018 World Cup. 

 

Der Bewerb musste aufgrund der Pandemie via Kontrollzoom bzw. und Hochladen der Videos ( 9,5 

GByte ) an den IRV umgesetzt werden. Die Auswertung erfolgte durch eine internationale Jury aus 

Deutschland, Japan, Niederlande, Israel, Schweiz und Österreich. Viel Vorbereitungszeit bedingt 

durch wenig Erfahrung bezüglich Geräteeinsatz, Kameras, Software, Rechnerleistung war notwendig, 

damit die Aufnahme und Übermittlung mit entsprechender Qualität der Videos möglich wurde.  

 
Due to the pandemic, the competition had to be implemented via control zoom and uploading the videos (9.5 GByte) to the 

IRV. The evaluation was carried out by an international jury from Germany, Japan, the Netherlands, Israel, Switzerland and 

Austria. A lot of preparation time due to little experience with the use of equipment, cameras, software, computing power 

was necessary so that the recording and transmission of the videos was possible with the appropriate quality. 

 

Österreich Karis waren vertreten durch Alexander Müller ( Wien ), Adriana Spalt ( Salzburg ) und 

Marina Porenta ( Innsbruck ). Der Wettkampf fand für das Team Austria am 13.5.2021 im 
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Sportzentrum Mitte ab 11:00 Uhr statt. 

 
Austria Karis were represented by Alexander Müller (Vienna), Adriana Spalt (Salzburg) and Marina Porenta (Innsbruck). The 

competition for Team Austria took place on May 13th, 2021 at the Sportzentrum Mitte from 11:00 a.m. 

Das Austria -Junioren der TGUS von der WM 2018 mit den tollen Team - Leistungen der damaligen 

Teilnehmerinnen Malena Kernacs , Julia Brunnauer, Birgit Halwachs  und Larissa Brunner hat die Basis 

für die Teilnahme am heurigen Bewerb gelegt. Birgit Halwachs und Malena Kernacs sind heuer in die 

Eliteklasse ( >19 J ) gewechselt. 

 
The Austria junior of the TGUS from the 2018 World Cup with the great team performances of the former participants 

Malena Kernacs, Julia Brunnauer, Birgit Halwachs and Larissa Brunner laid the basis for participation in this year's 

competition. Birgit Halwachs and Malena Kernacs have switched to the elite class (&gt; 19 years) this year. 

     

Der internat. IRV Team Trophy Bewerb wird in 6 Runden a 4 Teilnehmer ausgetragen, die Teams 

legen ihre StarterInnen (Damen und Herren sind möglich) für jede Runde vorher fest, ebenso die 

Disziplinen ( Geradeturnen ohne Musik, Spirale, Sprung ). Erforderlich sind 2 x Geradeküren, 2 x 

Spiraleküren, 1 x Sprung, eine Wahldisziplin, also  6 Runden. Bei Festsetzung eines Jokers in einer 

Runde verdoppelt sich die erreichte Punktezahl. 
 

The boarding school. IRV Team Trophy competition is held in 6 rounds of 4 participants, the teams determine their starters 

(women and men are possible) for each round in advance, as well as the disciplines (straight gymnastics without music, 

spiral, jump). 2 x straight freestyle, 2 x spiral freestyle, 1 x jump, one elective discipline, i.e. 6 rounds, are required. If a joker 

is determined in a round, the number of points achieved is doubled. 

 

Team Austria wählte 1x Sprung für Julia Kurz, 3 x Gerade für Emilie und Selina Memeti und Lara 

Galvan und 2 x Spirale für Emilie und Selina Memeti 

 
Team Austria chose 1x jump for Julia Kurz, 3 x straight for Emilie and Selina Memeti and Lara Galvan and 2 x spiral for Emilie 

and Selina Memeti 

 

Diese 4 Juniorinnen schafften bei der 

WM 2018 die Quali für das IRV Trophy 

heuer : 

v.l. Julia Brunnauer, Malena Kernacs, 

Larissa Brunner, Birgit Halwachs 

1.Runde               Punkte      Wertung    Disz. Name 

Israel    4 Pkt            9,75            Gerade Maayan kiesler 

Deutschland  3 Pkt            9,50            Spirale Johannes Stolper 

Österreich  2 Pkt            7,55            Sprung Julia Kurz 

Schweiz  1 Pkt            7,35            Gerade Katharina Müller 
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Somit erstmals Bronze für das österreichische Juniorenteam mit 
Julia Kurz, Emelie Memeti, Selina Memeti, Lara Galvan,  

3.Runde          insges.       Wert Disz. Name  

Deutschland 3 Pkt  10   9,90 Spirale Emma Gerlitz 

Israel  4 Pkt 11 10,15 Spirale Eden Shani 

Österreich 1 Pkt   5   7,50 Spirale Selina Memeti 

Schweiz 2 Pkt   4   9,05 Gerade Cheyenne Wietlisbach 

 

2.Runde           insges.     Wert       Disz. Name 

Deutschland 4 Pkt 7            9,50 Gerade Kim Wößner 

Israel  3 Pkt 7            8,35 Spirale Einav Dolev 

Österreich 2 Pkt 4            7,70 Gerade Emelie Memeti 

Schweiz 1 Pkt 2            6,60 Spirale Cheyenne Wietlisbach 

5.Runde           insges.       Wert     Disz. Name 

Deutschland 3 Pkt  21 10,00 Sprung Malte Schröder 

Israel  8 Pkt 21 10,30 Gerade Ohhad Madlal Joker 

Österreich 1 Pkt   9   5,70 Spirale Emelie Memeti 

Schweiz 4 Pkt   9   9,75 Gerade Fabrice Schubert Joker 

 
6.Runde            insges.    Wert Disz. Name  

Deutschland 4 Pkt  25 9,70 Gerade Lea Gmeiner 

Israel  3 Pkt 24 8,70 Spirale Klil Benori 

Österreich 4 Pkt 13 7,80 Gerade Selina Memeti Joker 

Schweiz 1 Pkt 10 6,55 Sprung Laurin Gerber 

 

4.Runde           insges.       Wert      Disz. Name 

Deutschland 8 Pkt 18 10,05 Gerade Ella Köhler Joker 

Israel  2 Pkt 13    7,35 Sprung Eden Shani 

Österreich 3 Pkt   8    8,75 Gerade Lara Galvan 

Schweiz 1 Pkt   5    6,15 Spirale Laurin Gerber 

 

Gesamt  Pkt  

Deutschland 25 Gold Rang 1 

Israel  24 Silber Rang 2 

Österreich 13 Bronze Rang 3 

Schweiz 10  Rang 4 
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v.l-.Lara Galvan, Selina, Emelie Memeti, Julia Kurz 

Der Wettkampf wurde aus dem Sportzentrum Mitte am Donnerstag den 13.5.221 per Zoom und 

Video übertragen, die Küren wurden hochgeladen und wurden von der Internationalen Jurie 

bewertet. Eine ganz besonderes Problem sei nicht vergessen, die Unruhen in Israel. 

 
The competition was broadcast from the sports center Mitte on Thursday, May 13th, 221 via zoom and video, the freestyle 

was uploaded and judged by the international jury. One very special problem should not be forgotten, the unrest in Israel. 

 

   

Gegen die Besten der Welt gut abzuschneiden war das Ziel, der österr. Teams, eine Medaille wie 

beim Teamweltcup 2017 in Salzburg ( Bronze ) war ein Traum, der für das Juniorteam wahr geworden 

ist. Die Pandemie und andere Gründe haben auch bei uns eine Neuzusammenstellung der Teams mit 

dem Wechsel in die Elite ( Malena Kernacs und Birgit Halwachs ) und dem erforderlichen Nachrücken 

der Jugend vier neue Teilnehmerinnen, die bei der WM 2018 nicht dabei waren, erfordert.  

 
To do well against the best in the world was the goal of the Austrian teams, a medal like at the Team World Cup 2017 in 

Salzburg (bronze) was a dream that has come true for the junior team. The pandemic and other reasons have also made it 

necessary for us to recompose the teams with the change to the elite (Malena Kernacs and Birgit Halwachs) and the 

necessary advancement of the youth, four new participants who did not take part in the 2018 World Cup. 
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Die große Spannung in der Turnhalle beim Youtube Streaming  

Die einfache Siegerehrung am Sonntag in der Halle, ein Fernseher, ein paar Matten und glückliche 

Teilnehmerinnen und das Trainerteam um Tanja Stöllinger, Alexander Innerlohinger, Hans Pichler . 

 
The simple award ceremony on Sunday in the hall, a television, a few mats and happy participants and the coaching team 

around Tanja Stöllinger, Alexander Innerlohinger, Hans Pichler. 

   

Die Riesenfreude nach dem Gewinn der Bronzemedaille, das hatte niemand erwartet. 

Nobody expected the great joy after winning the bronze medal. 
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Die Übertragung des Wettkampfes der Junioren erfolgte am Sonntag, den 16.5. über einen Youtube 

Stream zwischen 18:00 und 20.00 Uhr, die Siegerehrung im Anschluss ab 20:00 Uhr über Zoom 3 

Tage nach dem Wettkampf, alle Teilnehmerinnen sowohl Junioren und Elite waren anwesend. 

 
The broadcast of the juniors' competition took place on Sunday, May 16. via a YouTube stream between 6:00 p.m. and 8:00 

p.m., the award ceremony afterwards from 8:00 p.m. via Zoom 3 days after the competition, all participants, both juniors 

and elite, were present. 

Anbei das Gesamtteam der TGUS Elite und Junioren, das immer zusammen trainiert hat 
Here is the entire TGUS Elite and Juniors team that has always trained together 

 

 

v.l. : Ingrid Vukusic (Elite), Malena Kernacs(E), Selina Memeti (Juniorin ), Emilie Memeti(J), Julia Kurz(J), Birgit 

Halwachs(E), Lara Galvan (J), Sarah Breitenbaumer (E) 

„Äkschn“   Fotos unserer Juniorinnen  

     
                                                Sprung Julia Kurz  ( Videofoto beim Salto rw mit ganzer Schraube ) und Spirale 
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Emelie Memeti Spirale                                                                       Selina Memeti Spirale 

  
Selina Memeti Geradeturnen                                                 Lara Galvan Geradeturnen 

Unser Kari und Trainerteam. 

               
Adriana Spalt                                  Marina Porenta                   Alexander Müller                   Tanja Stöllinger                        Hans Pichler 

      
                                   Joker Leo                                               Clemens Michael Pichler                             Aufnahmesituation 

Weitere Bilder können gerne zur Verfügung gestellt werden. Nächste Youtube Streaming am 

Sonntag, den 23. Mai um 18:00 Uhr mit dem Bewerb der Elite. Siegerehrung gegen 20:00 Uhr via 

Zoom. 
More pictures can be made available. Next Youtube Streaming on Sunday, May 23rd at 6:00 p.m. with the competition of 

the elite. Award ceremony around 8:00 p.m. via Zoom. 
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Youtube link Juniors:  

https://wheelgymnastics.sport/event/2021-team-trophy/ 

Youtube link Erwachsene :   

https://www.youtube.com/watch?v=LhXdOEqsGfw 

Fotos genehmigt von Bart Treuen und Hans Pichler 

Schöne Grüße 

Hans Pichler 

Präsident des ÖRHÖV, österr. Rhönradverbandes 

Präsident der TGUS, Turn-Gymm-Union-Salzburg 

0664-5360267 


